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                           平成３０年１１月１６日  

 

 宮城県教育委員会  

  教育長 髙 橋  仁 殿 

 

                         県立高等学校将来構想審議会 

                      会 長   本 図  愛 実 

 

今後の県立高等学校の在り方について（答申） 

 平成２９年７月２５日付け教企第６３号で諮問のありましたこのことについては，別

添のとおりです。 

 今後の県立高等学校の在り方について，当審議会における調査審議の結果を，第３期

県立高校将来構想答申として取りまとめました。 

教育委員会におかれましては，本答申の内容を踏まえ次期将来構想を策定され，高校

教育改革の着実な推進を図られますよう要望します。 


